

## Sicherer Schulweg – zu Fuss zur Schule

Liebe Eltern

Der Elternrat, die Schulleitung und der vcs empfehlen "zu Fuss zur Schule":

Der Schulweg ist ein gesundes und lehrreiches Erlebnis – vorausgesetzt die Kindern gehen zu Fuss. Elterntaxis hindern die Kinder daran, die Gefahren des Strassenverkehrs kennenzulernen und sich das korrekte Verkehrsverhalten anzueignen. Zudem gefährden Taxifahrten zur Schule andere Kinder durch gefährliche Manöver im Schulhausbereich.

Zu Fuss zur Schule fördert:

- die Verkehrssicherheit der Kinder
- das Selbstbewusstsein & die sozialen Kontakte unter den Kindern
- die Gesundheit



Tipps, wie Sie mit Ihren Kindern den Schulweg zu Fuss einüben können, finden Sie auf der vcs-Webseite:

[www.schulwege.ch](http://www.schulwege.ch) -> zu Fuss zur Schule -> Schulweg-Tipps

Müssen Sie Ihr Kind trotzdem einmal mit dem Auto zur Schule bringen oder abholen, bitten wir Sie zur Sicherheit aller Schülerinnen und Schüler mit Ihrem Wagen nur auf den Parkplätzen der blauen Zone zu halten:

**Elternparkplätze Schulhaus Burg**

Blau Zone oder einen öffentlicher Parkplatz benutzen:  
z.B. zwischen Thörigen- und Bettenhausenstrasse

## Aktion Tag des Lichts

### Leuchtwesten auf dem Schulweg – Machen Sie Ihr Kind sichtbar

Wir und die Beratungsstelle für Unfallverhütung bfu empfehlen: Kleiden Sie Ihr Kind so, dass es gut sichtbar ist. Uns ist es nach wie vor ein grosses Anliegen, dass Schülerinnen und Schüler die Leuchtwesten auf dem Schulweg tragen. Zu kleine oder defekte Westen können auf dem Bildungssekretariat kostenlos ausgetauscht werden. Verlorengegangene Westen können zu einem Unkostenbeitrag von CHF 5.-- im Sekretariat bezogen werden.

#### Bildungssekretariat Herzogenbuchsee

Bürozeiten im Schulhaus Mittelholz (Tel. 062 961 57 06)  
Montag, Dienstag, Donnerstag & Freitag 9.00 – 11.30 Uhr  
Dienstag / Donnerstag 14.00 – 16.30 Uhr

Bürozeiten im Schulhaus Burg (Schulleitungszimmer Tel. 062 961 12 69)  
Mittwoch 9.00 – 11.30 Uhr



### Sichtbarkeit von Fussgängern bei Dunkelheit



Grafik: KEYSTONE, Quelle: BFU

Nebst der Weste empfehlen wir helle Kleider und reflektierende Materialien z.B. an Schulsäcken, Schuhen, Jacken oder zusätzliche reflektierende Bänder.

Freundliche Grüsse

Der Elternrat & die Schulleitung Schulhaus Burg

Herzogenbuchsee, 15. November 2018